

Laura Arreola Mendoza

"Comencemos siempre por reconocernos, valorarnos y respetarnos"

Zenaida Alzaga

La doctora Laura Arreola Mendoza, secretaria de Investigación y Posgrado del Instituto Politécnico Nacional (IPN), siempre se refiere a esta casa de estudios con expresiones de profunda gratitud y pasión, porque le permitió sentar las bases para la construcción de un futuro sólido.

Oriunda del Estado de México, tuvo la oportunidad de realizar sus estudios de bachillerato como Técnico Laboratorista Clínico en el Centro de Estudios Científicos y Tecnológicos (CECyT) ó "Miguel Othón de Mendizábal", y posteriormente se graduó como Médico Cirujano y Partero en la Escuela Superior de Medicina (ESM).

La destacada politécnica porta con orgullo los colores guinda y blanco, por los que siente respeto porque se considera afortunada de haberse formado en una institución de prestigio a nivel nacional e internacional, lugar que le ha permitido servir y apoyar a la sociedad desde diferentes trincheras.

Laura Arreola Mendoza anhelaba estudiar medicina y convertirse en científica. Muy joven experimentó la maternidad, hecho que la impulsó a crecer y desarrollarse profesionalmente, pues sus hijas son su principal motor y motivación a nivel personal.

La investigadora se describe como orgullosamente politécnica. "El IPN es una institución que transforma vidas, cambió la mía", agregó. Por ello, siempre da este mensaje a las jóvenes: "Comencemos siempre por reconocernos, valorarnos y respetarnos".

Su postura ante la vida la resume así: "los límites los establezco yo. No acepto que me pongan límites porque siempre he tenido objetivos muy claros", en el ámbito profesional y personal. Exhortó a las politécnicas a no renunciar nunca a sus sueños, definir estrategias para alcanzarlos y buscar fortaleza interna para trabajar con ética, honestidad, compromiso, lealtad, responsabilidad y honradez.

POLITÉCNICAS DE CORAZÓN

